

3 600 jobs d'été à pourvoir

Emploi | Le Centre régional d'information jeunesse organisait, ce mercredi, sa 20^e journée dédiée aux boulots saisonniers. Les cinquante employeurs présents ont été pris d'assaut par les étudiants.

« Il faudra réserver le stade de France bientôt, tant il y a de monde ! » Jamila Baron, chargée de mission logement et emploi auprès du Crij (Centre régional d'information jeunesse) a le sourire, même si elle court un peu partout en cette fin de matinée. La 20^e journée des jobs d'été qu'il organise bat déjà son plein et, dès le matin, les étudiants sont venus en nombre.

Sous la tente installée devant le centre, les uns prennent en note ou en photo les annonces pour postuler, quand les autres, de l'autre côté de l'avenue Charles-Flahault, attendent patiemment de rencontrer un des cinquante employeurs présents sur le site du Creps (Centre de ressources, d'expertises et de performance sportive), qui a mis gentiment des locaux à disposition de la manifestation.

De fait, trois pôles s'offrent aux jeunes. Le premier a surtout valeur d'information. Il regroupe des agents de Pôle emploi pour l'aide à la ré-



■ La 20^e journée a été celle de tous les succès au point de générer une immense file d'attente estudiantine. Photo J.-M. M. et D.P.

daction de CV, de la Direccte également pour faire toute la lumière sur la législation du travail, de représentants d'associations qui "embauchent" pour le service civique et des membres du Crij et de Pôle

l'emploi international pour la mobilité à l'étranger (lire ci-contre). Quant aux offres estivales, elles sont divisées en deux secteurs : l'un dévolu à l'animation, salle Spinozi, avec ses associations ou organis-

mes qui recrutent pour des colonies, centres de loisirs ou villages vacances. « On recherche des animateurs, forcément titulaires du Bafa car le métier se professionnalise, mais aussi des directeurs ou des personnes qui ont un brevet d'Etat dans des disciplines spécifiques (escalade, canoë...) », commente Kévin Pascaud, responsable du service animation chez Vacances évasion. Et 15 à 20 % des effectifs embauchés durant l'été le sont lors de cette journée et du salon Taf (qui s'est tenu à Montpellier il y a

ORIENTER Mobilité internationale

Cette année, le Crij a mis un accent particulier sur la mobilité des étudiants à l'international, grâce au partenariat avec Pôle emploi international. « Beaucoup ne sont pas au courant de l'ensemble des dispositifs qui aident à étudier ou travailler à l'étranger », relève Jamila Baron. Or, il existe de nombreuses possibilités : Erasmus pour étudier, l'Europass, le programme Visa vacances travail qui permet, dans de nombreux pays (Australie, Argentine, Russie, Chili, Canada...) d'obtenir un visa et travailler entre six et vingt-quatre mois sur place pour financer son séjour, etc. La clé étant de préparer quelques mois à l'avance ce départ. Plus de renseignements auprès du Crij, bien sûr, et sur www.cidj.com/dossier/trouver-un-job-a-l-etranger ; <http://ec.europa.eu/eures> ; www.working-holidays-visas.com...

Premier emploi

Comme chaque année, le Crij publie lors de sa journée Jobs d'été un Guide du 1^{er} emploi. Un petit livret, qui fourmille d'informations pratiques, de conseils et d'astuces sur de

LA QUESTION

Pourquoi êtes-vous venus ?

● **Alex et Delphine**
Montpellier



● **Jérémy**
Montpellier



● **Pauline et Youna**
Montpellier





Alex : « Je travaille depuis plusieurs étés mais je me suis retrouvée à des postes assez nuls. Là, comme on a toutes les deux le Bafa, on s'est dit que ce serait bien de postuler pour un job d'animatrice vacances. Ce sera plus intéressant et ça permet de vivre de belles expériences. » **Delphine :** « Comme on a la chance de vivre encore chez nos parents, c'est vrai que c'est plus pour être indépendantes et alimenter notre CV que par nécessité financière. »



« Je suis venu aujourd'hui plus pour m'informer que pour vraiment chercher un job. Mais je sais que ça marche car ma copine suit cette journée depuis deux ou trois ans et à chaque fois elle a trouvé un boulot. J'ai déjà un poste de maître-nageur à l'année, qui me permet de vivre, mais j'aimerais trouver un petit job d'appoint. Une des associations m'a permis de consulter sa base de données autour du sport et ça m'a donné quelques pistes. »



« On a appris l'existence de cette journée sur les réseaux sociaux. Comme on est en bac pro service d'accompagnement et de soins à la personne, on aimerait avoir une première expérience professionnelle, d'autant qu'on vient d'avoir le permis. On est un peu déçues car il y avait beaucoup d'attente et beaucoup d'offres pour des gardes d'enfants à partir de septembre et non pour cet été. On a quand même déposé des CV pour la grande distribution. »

les étudiants recrutés pour l'été, s'ils font leurs preuves, pourront postuler pour bosser durant l'année dans le cadre des Taps à l'école ou dans des centres de loisirs. L'autre secteur, salle Descamps, regroupe les services à la personne, la grande distribution et l'hôtellerie-restauration. Et au fil des heures, la colonne s'allonge, suscitant parfois l'énerverment face à l'attente. Pas de panique pour ceux qui n'ont pu obtenir d'entretien ou ont manqué cette 20^e journée : ils peuvent encore consulter (et candidater) les 3 600 postes proposés sur le site internet du Crij.

DIANE PETITMANGIN
dpetitmangin@midilibre.com

► Crij : www.crij-montpellier.com.

contrats de travail, aide pour se mettre à la recherche d'un job, ou pour créer son emploi, etc.



■ Les étudiants ont consulté les offres depuis les ordinateurs mis à disposition.

Première soirée caritative de l'Association humanitaire

Consternés par la misère que certains vivent dans l'indifférence totale de leurs voisins, ils ont décidé d'agir. C'était en 2014, à l'époque ils n'étaient qu'une poignée d'amis... Deux ans après, les voici près de deux cents qui se relaient désormais pour, chaque soir de la semaine, organiser une distribution de repas chauds aux pauvres hères de l'Écusson et, le samedi, installer des tables au square Planchon. Le 21 mars dernier, ces jeunes ont servi leur 26 000^e repas.

Sans avoir, jusqu'ici, obtenu de subvention, ces bénévoles s'organisent avec les moyens du bord. Récoltes de denrées et de dons, aides personnalisées et pôle vestimentaire avec tenu de stand de vente au marché aux puces... Motivés et convaincus que l'union fait la force, ensemble ils ont décidé de faire appel à tous pour participer à leur première grande soirée caritative ce 1^{er} avril. Au menu : musiques, rires et déli-



■ Les jeunes de l'association ont déjà servi 26 000 repas...

ces, danse, DJs et même tatouage... Les réservations sont ouvertes.

► **1^{er} avril, dès 18 h, salle Nogaret, espace Pitot. Participation : 15 €.** 06 95 05 40 64. Avec Youssri El Yaakoubi et Elies, les Djs Amir de Toulouse et Mourad, Christerix man, Montgroov, Gnawa vibrations, Linza, Kamelya, Dylan Magic Tricks et Elies, La Bande à Eldo, Lux'orient, Nawal et sa troupe, du tatouage signé Yasmina, etc.

HAPPY HOLI

**DEUX PLACES
POUR LA COURSE COLOR ME RAD
DE VOTRE CHOIX**

**UNE PAIRE DE BASKETS
DÉDICACÉE PAR TONY PARKER**

**AU DERNIER
COMMENTAIRE
SANS LIKE**

COLOR ME RAD ice watch

POUR JOUER, RENDEZ-VOUS LE 24 MARS SUR LA PAGE FACEBOOK << COLOR ME RAD FRANCE >>. INSCRIPTIONS SUR WWW.COLORMERAD.FR